



# 2024

## ANUARIO

filosofía

cultura

voluntariado



# Filosofía



Se hace cada vez más imperiosa la necesidad de promover sentimientos nobles y altruistas, una generosidad capaz de abarcar al prójimo cercano y lejano, así como al conocimiento de las ideas que han sido los pilares de los momentos civilizatorios elevados.

Elogiamos a quienes se entregan sin reparos a su vocación de educar, de cuidar a los necesitados, a quienes enseñan con el corazón, a quienes se desviven por atender a los que están enfermos, a los que apoyan a los que no tienen expectativas y pueden revivir con sinceras palabras y gestos de soporte altruista.

Una sana filosofía de vida, unos valiosos propósitos de hacer el bien a partir de buenos sentimientos y de ideas refinadas moralmente, podrán darnos el valor indispensable para afrontar las dificultades que ya tienen difícil arreglo y para evitar males mayores que dependen de nosotros.

**Delia Steinberg Guzmán**

# Cultura



# Voluntariado



  
NUEVA ACRÓPOLIS  
ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL

# Sumario

---



## PÁGINA

4	La OINA en acción permanente
5	Homenaje a Delia Steinberg Guzmán
7	OINA: Organización Internacional Nueva Acrópolis
8	La OINA en cifras
9	Programas Internacionales
9	41 Edición del Concurso Internacional de Piano Delia Steinberg
10	Olimpiadas Internacionales del Voluntariado
11	Día Mundial de la FILOSOFÍA
12	Día Mundial de la TIERRA
13	FILOSOFÍA
14	CULTURA
15	VOLUNTARIADO
16	OINA y los Objetivos de Desarrollo Sostenible
20	Nueva Acrópolis en las redes sociales
21	Un año de plasmación de UNIVERSITAS, la propuesta académica de la OINA
22	Declaración de la Asamblea General de 2023
23	Nueva Acrópolis en el mundo

Edita  
**Organización Internacional Nueva Acrópolis**  
[www.acropolis.org](http://www.acropolis.org)

Dirección  
**Nueva Acrópolis, c/ Pizarro 19, bajo  
dcha., 28004 Madrid, España**

Teléfono  
**+ 34 91 521 88 63**

**María Dolores F.-Fígares & Kamila Hermannová**  
Dirección

**Fernanda F. W. Chaibub & Esmeralda Merino**  
Diseño e imágenes

**María Teresa Cubas & Eva Rodríguez & Iván Rodes**  
Edición de contenidos

**Julian Scott & María Teresa Cubas**  
Traducción y revisión de texto

# Carlos Adelantado Puchal

## Presidente Internacional



### La OINA en acción permanente

La Escuela de Filosofía Nueva Acrópolis presenta, un año más, una pequeña muestra de su actividad desplegada en el campo de la Filosofía, la Cultura y el Voluntariado.

Es un notable esfuerzo que desarrollamos en más de 55 países del mundo y a través de casi 500 sedes. Lo hacemos porque pensamos que la teoría debe llevarse a la práctica y porque estudiamos que la materia es un reflejo de las posibilidades del espíritu que, en sus características existenciales, demuestra que lo invisible es el gran motor de lo visible. Las formas que adopta la materia son importantes porque están *informadas* por una Inteligencia superior que tiene su origen en lo interno. Así, la forma de realizar el voluntariado, la forma de transmitir la cultura y la forma de enseñar la filosofía, es también fundamental porque puede reflejar la existencia de una Inteligencia superior.

Las actividades realizadas no son meras distracciones o maneras de rellenar el tiempo. Son una posibilidad de aprovechamiento de lo mejor del pasado, de disfrutar del momento presente y de proyectarse con energía hacia el futuro. Muestran la esperanza de que mejorar es posible, y es nuestro aporte en un mundo cada vez más irracional en algunos aspectos.

Pero no queremos darle la espalda a nuestro momento histórico. Estamos convencidos de que los sistemas sociales se mejoran desde adentro y no con tendencias al escapismo. Desde el interior y desde el centro se genera el movimiento, como el eje de una rueda que

permite imprimir velocidad a la esfera de la conciencia. Y es la conciencia alimentada por el voluntariado, la cultura y, sobre todo, la filosofía, la que promueve transformaciones internas en los seres humanos. Queremos mejorar las cosas porque nosotros queremos ser mejores.

Los filósofos acropolitanos no somos simplemente soñadores, aunque tenemos sueños. No somos jóvenes ingenuos que desconocen el mundo en el que viven, aunque buscamos la perenne juventud del alma y nos gusta acercarnos a lo genuino.

Somos hombres y mujeres de buen corazón, que creemos firmemente en que la humanidad puede mejorar porque hemos aprendido que la verdadera filosofía es la que puede demostrarse en lo cotidiano y sirve para vivir.

Todas y cada una de las actividades aquí reflejadas son la prueba del esfuerzo libre y esperanzado de jóvenes que aspiran a construir un mundo Nuevo y Mejor. No sólo queremos hablar, también queremos HACER, y hacer juntos, porque es la mejor expresión de lo que se conoce como buena voluntad.

Nuestras puertas permanecen abiertas para caminar por el sendero del conocimiento de uno mismo y para buscar, con auténtico eclecticismo, los puntos de conexión con el misterio de la vida.

Hacia ese misterio se encaminó, en agosto de este año 2023, la anterior Presidenta internacional Delia Steinberg, a quien siempre agradeceremos su largo período de trabajo y dedicación por acercar la filosofía a las generaciones actuales.

\*\*\*



# Homenaje a Delia Steinberg Guzmán

La partida de quien presidió y dirigió la Organización Internacional Nueva Acrópolis el 15 de agosto de 2023 nos ha motivado a proponer un recorrido por sus palabras y las de quienes la acompañaron en alguna de las etapas de su vida. Todos dan testimonio de su rica personalidad, su buen ejemplo de filósofa y artista, su solidez moral, su inteligencia, su carácter bien templado, su armonía en todas sus tareas, a las que se entregaba con una capacidad de trabajo cargada de generosidad y entusiasmo.

«La vida es una aventura moral porque, sea cual sea la meta elegida, tiene que participar de lo recto y de lo bueno. Nos lanzamos hacia un futuro en el que concretar nuestros sueños, pero no podemos abandonar nuestra conciencia ética. Y es una aventura espiritual porque nos permite encontrarnos con nuestra esencia humana, recurriendo a la filosofía, cuya aspiración consiste en la dignidad moral, y en la percepción de lo sagrado».

Esta cita nos acerca a sus principios y valores.

## EDUCADORA

Haciendo balance de la OINA, Delia sacaba esta conclusión que nos presenta todo un programa para vivir: «Cuando existe una fuerte voluntad, un firme deseo de llevar las cosas adelante y una inteligencia elaborada día a día, todo se puede realizar. Me siento orgullosa del pasado, de la cantidad de ideas que ya florecieron hace siglos y que fueron las mismas que

despertaron tantos personajes extraordinarios para el mundo, que movieron la historia, que cambiaron incluso la configuración sociopolítica de varios continentes. Tenemos que tener paciencia y dedicarnos a lo que tanto promovían los antiguos sabios, que es la educación que trabaja de uno en uno, despertando lo mejor que hay en cada cual».

Miguel Ángel Padilla, que recibió sus enseñanzas, comenta: «Ella ha sido ejemplo vivo para muchos, por su capacidad pedagógica, su calidez y su entrega completa a la transmisión. Transmitir, enseñar, educar –nos decía– no es solo ayudar a despertar el discernimiento, sino también la voluntad y el amor necesarios para dar vida a las ideas superiores que reconocemos como válidas».

## FILÓSOFA

Manuel Ruiz, que fue alumno de Delia, aporta esta reflexión: «La adhesión inequívoca y la defensa rotunda de sus ideales, las ejerció desde la postura más humana y sublime, blandiendo la



filosofía, la capacidad de utilizar las ideas para promover los cambios, las transformaciones, las transmutaciones del ser humano y, por tanto, de la sociedad, siempre desde la paz, pues siempre abominó de la violencia».

Por su parte, Carmen Morales, también alumna, añade: «La profesora Delia Steinberg Guzmán ha sabido aproximar a los jóvenes a la filosofía, a través de un lenguaje sencillo, sin florituras, pero muy profundo al mismo tiempo. No se trata de aprender de memoria el pensamiento de los filósofos que nos preceden, sino de conocer su obra y recoger las perlas de sabiduría que nos ofrecen para, con todo ello, formar nuestro propio pensamiento, que eso es, al fin y al cabo, el arte de filosofar».

### **ESPIRITUALIDAD**

Así define Manuel Ruiz el anhelo de Delia hacia lo elevado y bello: «Siempre afirmó que el ser espiritual que nos une a Todo, las cualidades interiores conocidas como virtudes, capacidades o valores morales, la sensibilidad que nos permite recorrer los caminos del corazón, la vida interior en cuyo seno encontramos el sentido y la posibilidad de continuar, todas estas realidades inmateriales son más poderosas que las materiales y están al alcance de todos los seres humanos».

Y Fernando Schwarz, por su parte, recuerda: «Ella nos ha incitado, como los filósofos a la manera clásica, a volver a dar sentido a lo que es la espiritualidad como la búsqueda de lo duradero, de lo imperecedero, de la Realidad: "La espiritualidad es, en principio, un estado de conciencia en el que nos podemos sentir parte



integrante de todo el mundo y podemos penetrar en todas las cosas, en todos los seres y en todas las verdades"».

### **MÚSICA**

El amor de Delia por la más espiritual de las artes la acompañó en su vida filosófica, primero profesionalmente como pianista, después apoyando a jóvenes músicos por medio del Concurso Internacional de Piano que lleva su nombre, durante 41 ediciones.

Uno de los ganadores del certamen que posteriormente se integró en el Jurado, Michael Davidov, hace el siguiente comentario que nos parece muy oportuno: «Delia sabía cómo y cuándo dar su opinión o manifestar una idea. Lo hacía de forma aparentemente instintiva, natural, con una lógica tan bella y concisa que cualquier argumento en contra de esa idea quedaba completamente desarmado. Es como si supiera poner los pensamientos de sus interlocutores en orden, para que ellos mismos se diesen cuenta de cuál es la verdad, qué es lo correcto, qué es lo real y, en contraposición, cuál es el camino del pensamiento menos adecuado. Ella misma insistía en que no hay una sola forma correcta de expresarse, de pensar, de impartir clase, de manifestar emociones, de interpretar la música, y que cada uno de nosotros teníamos que encontrar nuestra verdad, ya fuera en el criterio musical o en la vida y en nuestras acciones».

En estos tiempos difíciles, el luminoso ejemplo de Delia sigue y seguirá vivo en el corazón de quienes tengan la fortuna de encontrarlo en su extensa obra.



# OINA: Organización Internacional Nueva Acrópolis



propio discernimiento para la mejor comprensión del mundo y de uno mismo. Entendemos la Filosofía como eje que relaciona las diferentes facetas y vertientes del conocimiento humano. La Filosofía puede unir las fuentes del pasado y el presente en esa visión global, amplia e integradora, transformándose en un verdadero motor de progreso, que busque profundizar en sus finalidades, y aunar todos los aspectos del saber y de la experiencia.

## DESARROLLO HUMANO

**Desarrollar lo mejor del ser humano, promoviendo su realización, como individuo y como miembro activo de la sociedad. Actuar en armonía con la Naturaleza para mejorar el mundo.**

Nuestro trabajo redonda en mejores individuos que den sostenibilidad al desarrollo social. El ser humano guarda en sí mismo un enorme potencial latente. Conocerlo y desarrollarlo es uno de los pilares fundamentales de la propia vida y una fuente de satisfacción perdurable. Un desarrollo equilibrado y global de uno mismo, la realización de las mejores cualidades y valores de nuestra naturaleza humana, son la base sólida que permite un mundo mejor.

Nueva Acrópolis es una Organización Internacional que propone un ideal de valores permanentes para contribuir a la evolución individual y colectiva, a través de sus líneas de acción en Filosofía, Cultura y Voluntariado. Fue fundada en 1957 en Buenos Aires (Argentina) por el profesor Jorge Ángel Livraga Rizzi (1930-1991), historiador y filósofo.

## PRINCIPIOS FUNDACIONALES

Nueva Acrópolis se sustenta en tres principios fundacionales:

### FRATERNIDAD



**Promover un ideal de fraternidad, basado en el respeto a la dignidad humana, más allá de las diferencias de sexo, culturales, religiosas, sociales, etc.**

Este ideal de fraternidad halla su fortaleza en lo que nos une, más que en lo que nos separa. Se afirma en el reconocimiento, protección y garantía de los valores universales que, fomentando la diversidad, trascienden los propios usos y costumbres locales y confluyen en principios éticos comunes, inherentes a la dignidad de todo ser humano.

### CONOCIMIENTO



**Fomentar el amor a la sabiduría, a través del estudio comparado de filosofías, religiones, ciencias y artes, para promover el conocimiento del ser humano, de la Naturaleza y del Universo.**

El amor a la verdad y el conocimiento parten de la legítima aspiración por desarrollar el



### ESLOVAQUIA

NA Bratislava ofreció un curso sobre los arquetipos de C. G. Jung que contó con la presencia de numerosos asistentes.



### PARAGUAY

NA Asunción recibió en los talleres de Oratoria más de 80 alumnos en busca de vencer el miedo y lograr una comunicación asertiva y eficaz.

# La OINA en CIFRAS



## ESPAÑA

Asistentes al campamento de verano «El reto de Ulises» en Palma de Mallorca.

La Organización Internacional Nueva Acrópolis (OINA) presenta un reflejo cuantitativo de su compromiso en los ámbitos de la Filosofía, la Cultura y el Voluntariado a lo largo del último año. En más de 55 países y a través de nuestras casi 500 sedes, hemos llevado la teoría a la práctica, convencidos de que el espíritu humano y sus posibilidades se manifiestan en cada acción y pensamiento que materializamos.

Estas cifras son una evidencia de que la verdadera filosofía se vive día a día en la OINA: filosofía que no solo se piensa o se discute, sino que se pone en acción y se demuestra en lo cotidiano, con el objetivo de construir un mundo nuevo y mejor. Cada una de las cifras cuenta una historia, cada número es un paso hacia adelante de Nueva Acrópolis.



## Filosofía

**9.255**  
**173.571**  
**5.202.007**

ACTIVIDADES DE PROMOCIÓN DE LA FILOSOFÍA

PARTICIPANTES EN NUESTROS PROGRAMAS DE FILOSOFÍA

NÚMERO DE PERSONAS ALCANZADAS POR ACTIVIDADES DE FILOSOFÍA (PRESENCIAL Y VIRTUAL)

## Cultura

**4.238**  
**93.407**  
**+450**  
**790.709**  
**2.028**

ACTIVIDADES CULTURALES

PARTICIPANTES EN ACTIVIDADES CULTURALES

NÚMERO DE BIBLIOTECAS Y PROGRAMAS DE LECTURA

NÚMERO DE LIBROS EN BIBLIOTECAS EN EL MUNDO

NÚMERO DE NUEVOS LIBROS EDITADOS ESTE AÑO

## Voluntariado

**16.962**  
**54.683**  
**552.316**  
**276.949**

ACTIVIDADES DE VOLUNTARIADO

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE PARTICIPARON

NÚMERO DE HORAS REGISTRADAS DE VOLUNTARIADO

NÚMERO DE BENEFICIARIOS DE NUESTRAS ACTIVIDADES DE VOLUNTARIADO EN EL DÍA MUNDIAL DE LA MADRE TIERRA

# Programas Internacionales

**Nueva Acrópolis** es una organización cultural de carácter educativo, reconocida oficialmente por el reino de Bélgica como una Institución Internacional sin fin de lucro. Por tanto, tiene un perfil académico y pedagógico que le permite realizar cursos de diferentes niveles y otorgar Grados Académicos inspirados en los utilizados en todas las Universidades europeas.

A través de un ciclo continuado de actividades a lo largo del año, y en particular a través de nuestros Programas Internacionales, nos interesa ayudar a otros seres humanos a comprender, al menos en parte, que su ser interior necesita expresarse de forma natural, sin suplementos exóticos ni artificiales, sino con la sensatez y claridad que promueve la Filosofía Atemporal.

## 41 Edición del Concurso Internacional de Piano DELIA STEINBERG

En abril de 2023 se celebró en Madrid la última edición del Concurso Internacional de Piano que lleva el nombre de su fundadora Delia Steinberg, al que concurrieron pianistas de Estados Unidos, Corea del Sur, China, Japón, Alemania, Italia, Lituania y Croacia, entre otros países.

El jurado —presidido por la profesora Delia Steinberg, junto con los vocales: D. Michael Davidov, concertista y profesor del Conservatorio Superior de Barcelona;



Dña. Ana M<sup>a</sup> Flori, profesora de piano y catedrática del Conservatorio Superior de Alicante y Dña. Elena Christianou, concertista y profesora en el Conservatorio Municipal de Música de Tesalónica (Grecia)— otorgó por unanimidad el primer premio a Zeyu Shen, de 23 años, residente en Nueva York, por su interpretación de la *Sonata en Si menor* de Franz Liszt y los *Valses nobles y sentimentales* de Maurice Ravel.

Tras la desaparición de la profesora Delia Steinberg, impulsora y promotora del concurso, esta 41 edición cierra un ciclo por el que han pasado miles de jóvenes pianistas, lo que ha permitido impulsar la carrera de muchos de ellos que actualmente interpretan, enseñan o promueven otros certámenes. Para todos los que la conocieron fue innegablemente una mujer excepcional, y un ejemplo de humanidad y sabiduría, con una exquisita sensibilidad musical.





# OLIMPIADAS Internacionales del Voluntariado

Del 22 al 29 de julio 2023 tuvieron lugar en Brasil las II OLIMPIADAS INTERNACIONALES DEL VOLUNTARIADO, organizadas por la Escuela del Deporte con Corazón de Nueva Acrópolis, en colaboración con el Comité Pierre de Coubertin de Brasil, y el Ayuntamiento de San Francisco Xavier. Fueron más de 400 atletas de 10 países los que participaron durante 8 días en las diferentes competiciones deportivas y artísticas que se desarrollaron durante el evento, donde la sana competición y la convivencia estuvieron presentes continuamente. Música y Gimnasia consiguieron hacer del Deporte y el Arte magníficas herramientas para la superación individual y colectiva.

Agradecemos a todos los que hicieron posible este acontecimiento, cuya 3ª edición celebraremos en España en 2026.



# Día Mundial de la FILOSOFÍA

Bajo el lema FILOSOFÍA EN ACCIÓN, Nueva Acrópolis se ha unido a la celebración proclamada por la UNESCO como Día Mundial de la Filosofía, en torno al tercer jueves del mes de noviembre, subrayando así el inapreciable valor de esta disciplina en el desarrollo del pensamiento humano.

Conscientes de que la Filosofía promueve la construcción de puentes que nos dan la verdadera dimensión de nosotros mismos, las más de quinientas sedes de NA han programado actividades de las que se han beneficiado unas 70.000 personas en todo el mundo: conferencias, microcharlas, congresos, exposiciones, etc.



## BOLIVIA

En el Día Mundial de la Filosofía, NA Santa Cruz de la Sierra organizó una tertulia sobre el tema «La realidad y la ilusión».



## CROACIA

Con motivo del Día Mundial de la Filosofía, NA Split organizó una conferencia sobre las enseñanzas filosóficas de Platón.



## REPÚBLICA CHECA

NA Praga organizó una conferencia titulada «Filosofía en acción» combinada con una representación teatral.



## FRANCIA

Nueva Acrópolis organizó en Burdeos un diálogo filosófico en la calle, con motivo del Día Mundial de la Filosofía.



## SUDÁFRICA

NA Johannesburgo participó en la celebración del Día Mundial de la Filosofía en colaboración con la UNESCO.



# Día Mundial de la TIERRA

Hemos celebrado un año más El Día Mundial de la Madre Tierra y los retos que la Organización de las Naciones Unidas promueven en "El decenio de la ONU para la restauración de los ecosistemas" (2021-2030).

En Nueva Acrópolis queremos no solo promover actividades que reduzcan el impacto medioambiental, sino destacar el saber hacer de los pueblos y culturas que en todos los tiempos contribuyeron a la sostenibilidad.

Invitamos a emprender iniciativas que favorezcan ecosistemas saludables y cumplir el compromiso de contribuir a proteger nuestro planeta en interés de todos los seres vivos y las generaciones futuras.



## HUNGRÍA

Para celebrar el Día Mundial de la Madre Tierra, los voluntarios alpinistas de NA Budapest realizaron la limpieza de la colina de la ciudad.



## CANADÁ

NA Montreal organizó un taller de poesía para conmemorar el Día de la Madre Tierra, proponiendo como tema la naturaleza y su armonía.



## ESTADOS UNIDOS

Con motivo del Día Mundial de la Madre Tierra, los voluntarios de NA Chicago realizaron una limpieza de jardines y espacios públicos.



## TAIWÁN

Los voluntarios de NA Nuevo Taipéi organizaron una limpieza del río Fu-He con motivo del Día Mundial de la Madre Tierra.



## ISRAEL

Voluntarios se reunieron en todo el país para promover actividades de concientización ambiental, limpiezas ecológicas y plantación en espacios públicos.



# Filosofía

Para nosotros, la Filosofía es una actitud innata en los seres humanos. Nuestra tarea consiste en que esa actitud pueda plasmarse en actos que nos permitan desarrollar todo nuestro potencial y mejorar nuestro mundo.

Siguiendo los modelos de las escuelas de filosofía de la Antigüedad clásica, comprobamos que, para avanzar en el camino de la evolución, han de utilizarse las facultades superiores de la mente, es decir, la inspiración, la imaginación y la intuición.

Entramos, entonces, en el terreno simbólico que nos permite utilizar el lenguaje de la vida, lo que la vida nos quiere decir, de una manera directa. Es una llave para penetrar en niveles superiores de conciencia y acceder a una comprensión más completa de la realidad.

Todo ello nos lleva de la mano a una Filosofía práctica, por la habilidad para vivir la vida, útil para cada individuo y para la sociedad, en definitiva: una FILOSOFÍA EN ACCIÓN.



## COLOMBIA

NA Medellín ofreció un seminario sobre budismo y estoicismo, dos filosofías aparentemente distintas, pero con puntos en común para la vida práctica.



## URUGUAY

NA Uruguay impartió una serie de talleres, clases y diálogos sobre temas filosóficos en el entorno natural de su casa de campo en Pirarajá.



## MOLDAVIA

En NA Chisináu, el Club de Lectura Filosófica Hermes dedicó una tarde a la obra «Evolución oculta de la humanidad», de C. Jinarajadasa.



## PANAMÁ

NA Panamá dedicó una tertulia filosófica al gran filósofo renacentista Giordano Bruno, que murió en la hoguera por defender sus principios y sus convicciones.



## VENEZUELA

Con motivo del Día del Niño, NA San Cristóbal organizó una actividad de promoción de la lectura para niños a través de cuentacuentos.



## RUMANÍA

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Infancia, NA Rumanía organizó en su sede de Cluj-Napoca un taller de pintura infantil.



## JAPÓN

NA Japón organizó en su sede de Yokohama una exposición sobre culturas antiguas, mostrando algunos ejemplos del legado de distintas civilizaciones.

La cultura amplía nuestro entendimiento de la vida y del mundo y nos acerca a las personas, a través de un espíritu de respeto, solidaridad y comprensión. Su finalidad es alcanzar valores permanentes, que refuercen la dignidad humana.

Nuestro Programa de Estudios ha demostrado su eficacia en miles de jóvenes en todo el mundo, que llegaron a la Filosofía con muchas carencias intelectuales, y ahora son capaces de expresarse claramente ante gentes de todo tipo y condición.

Como queda reflejado en nuestro Primer Principio de FRATERNIDAD: estamos en contacto con multitud de culturas diferentes, con distintas mentalidades y guardamos lo mejor de cada una, lo más elevado de cada civilización.



## UCRANIA

Entre las actividades artísticas que se ofrecen habitualmente, NA Kiev organizó un concierto de música clásica de dos guitarras.



## REINO UNIDO

NA Londres celebró el final del año 2023 aprendiendo y cantando villancicos juntos.



# Voluntariado

La visión de nuestra organización incluye la vocación de servicio a la Humanidad y al medio ambiente.

Todo ello se realiza por medio de múltiples programas y proyectos dedicados a la educación, la ayuda humanitaria o social y la ecología.

Nuestros compromisos siguen siendo mantener la dignidad en todas las acciones de respuesta ante la vulnerabilidad de las personas afectadas y la calidad de nuestras acciones de voluntariado.

Con ello constatamos que la Filosofía no es solo una manera de pensar sino una excelente forma de mejorar el mundo, aportando cultura, educación y actuando directamente ante las necesidades.



## BRASIL

Un año más, NA Belém y NA Brasilia realizaron conciertos de la orquesta joven del proyecto social de Nueva Acrópolis que apoya la educación de niños y adolescentes en riesgo de exclusión social.



## DINAMARCA

NA Copenhague realizó una jornada de preparación de comida para donar a la gente viviendo en la calle.



## GRECIA

Continuando con las labores ecológicas que organizan periódicamente, los voluntarios de NA Atenas realizaron una limpieza del fondo del mar.



## ARGENTINA

Los voluntarios de NA Córdoba participaron con el proyecto Bosques Urbanos en el I Simposio Internacional de Prácticas de Restauración Ecológica.



## COSTA RICA

Los voluntarios de NA Cartago visitaron el centro de Tejar y ofrecieron actividades recreativas a los mayores que allí residen.

La OINA se mantiene firme en su creencia de que la transformación comienza en el interior de cada individuo y se expande hacia el exterior, influyendo positivamente en la sociedad. Inspirados por el espíritu filosófico que nos une, y en concordancia con los valores y principios que promovemos, decidimos en nuestra Asamblea General del año 2020 entrelazar nuestros esfuerzos institucionales con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Desde entonces, se seleccionaron cuatro objetivos específicos con los que nuestros programas de filosofía, cultura y voluntariado contribuyen globalmente: la Educación de Calidad (ODS 4), la Vida de Ecosistemas Terrestres (ODS 15), la Paz, Justicia e Instituciones Sólidas (ODS 16), y de forma transversal, las Alianzas para lograr los Objetivos (ODS 17).

## EDUCACIÓN (ODS 4)

La OINA cuenta con una gran diversidad de iniciativas educativas en diferentes contextos, desde la formación filosófica en sus aulas en todo el mundo hasta la creación de infraestructuras en zonas rurales de Latinoamérica y la integración de la filosofía en el currículo técnico y económico en entornos urbanos europeos.

### Creación de bibliotecas escolares en zonas rurales (Juliaca, Perú)



Más de doscientos estudiantes de los centros educativos "Nacional Secundario Daniel Alcides Carrión" de la Comunidad Canchi Grande, y el "Nacional Primario Estrella 70427" de la Comunidad Estrella, se beneficiaron de la creación de bibliotecas escolares, y una donación de medio millar de libros por parte de Nueva Acrópolis. Este es un ejemplo de un esfuerzo significativo para mejorar el acceso a la educación en zonas rurales, lo cual es central para el ODS 4. Además, aborda la brecha educativa en una región que a menudo recibe menos atención, lo que hace particularmente valioso el esfuerzo de nuestros voluntarios.

# < OINA y los Objetivos de Desarrollo Sostenible

### Uniando esfuerzos con la Universidad de Varsovia (Polonia)



La exposición "Toque de Belleza Eterna", dedicada al arte del antiguo Egipto, está preparada para que las personas con discapacidad visual también puedan experimentar su belleza. Nueva Acrópolis Polonia lo preparó en cooperación con la oficina para personas con discapacidad de la Universidad de Varsovia y con el apoyo de la Fundación PZU. La exposición fue un evento paralelo al festival nacional "Cultura sin barreras" y en diez días fue visitada por unas 100 personas. Esta iniciativa está orientada a la educación en entornos desfavorecidos, demostrando un compromiso con la educación inclusiva y la igualdad de oportunidades para el aprendizaje y la reflexión.

### Presentación de proyectos a estudiantes (Verona, Italia)



En el Instituto Técnico Económico del Estado "L. Einaudi" de Verona, voluntarios de Nueva Acrópolis y representantes del Ayuntamiento presentaron dos proyectos educativos a estudiantes de bachillerato: "Hibaku Jumoku" y "Cartografía de los árboles del Parque de Santa Teresa".

El primero, dirigido a promover la paz, involucra la plantación de un árbol Hibaku Jumoku (sobreviviente de la bomba atómica de Hiroshima) en el Parque de Santa Teresa y la creación de paneles educativos sobre la historia del Hibaku y la paz.

El segundo proyecto se enfoca en la identificación y documentación de las especies de árboles del parque, utilizando códigos QR para proporcionar información en línea.

Nuestros voluntarios en Italia muestran su dedicación a la educación de calidad a través de la interacción directa con instituciones educativas. Al presentar proyectos educativos innovadores a estudiantes, la OINA resalta su compromiso con una educación que promueve entre los jóvenes el desarrollo sostenible.

## MEDIO AMBIENTE (ODS 15)

Nueva Acrópolis organizó cuatro eventos en Mumbai y Pune para conmemorar el Día Internacional de la Madre Tierra.

### Campaña de conciencia ambiental y de limpieza de los manglares (Mumbai y Pune, India)



Estos eventos, realizados en el marco del Día de la Tierra, contaron con cerca de 200 participantes. En Mumbai, se realizó una "mesa redonda" con expertos en diferentes campos relacionados con la naturaleza y la ecología, y una sesión experiencial con talleres que exploraban principios de la naturaleza como resiliencia y belleza. Además, unos 70 voluntarios, incluyendo estudiantes y maestros, participaron en la limpieza de los manglares de Colaba, recogiendo más de 150 bolsas de basura. En Pune, los eventos incluyeron actividades prácticas en Manav Bustan, como plantar árboles frutales y trabajar con arcilla, promoviendo la conciencia ecológica y la participación en la protección del medio ambiente.

Esta iniciativa muestra un compromiso directo con la protección y conservación de ecosistemas vitales y la biodiversidad. Mumbai es una importante ciudad costera donde los manglares juegan un rol crucial en la prevención de la erosión y la protección contra inundaciones.

### Apoyo voluntario en un área del Patrimonio Mundial de la UNESCO (Austria)



Por tercer año consecutivo, voluntarios de Nueva Acrópolis en colaboración con la Asociación GEA Austria ayudaron en el área silvestre, Patrimonio Natural Mundial de la UNESCO "Dürrenstein-Lassingtal" con un total de más de 400 horas de trabajo durante todo un fin de semana. La zona silvestre contiene uno de los últimos bosques primitivos que quedan en Europa. El trabajo en sitios del Patrimonio Mundial de la UNESCO no solo tiene importancia cultural, sino también ambiental.

### Eco-Sofía 2023 (Bulgaria)



En el Día Internacional de la Tierra, Nueva Acrópolis Bulgaria llevó a cabo la tradicional visita para limpiar el parque Borisova Gradina en el centro de Sofía. Se trata de una iniciativa anual en colaboración con el Ayuntamiento de Sofía, Región Sredets, que lleva el nombre de "Eco-Sofía", se integra la filosofía ambiental en las prácticas cotidianas, lo cual tiene un alcance educativo y cultural significativo. Los voluntarios lograron cubrir casi 1,5 hectáreas de terreno y recogieron más de 30 bolsas de basura, incluidos desechos industriales que no cabían en las bolsas. Felizmente, año tras año se aprecia una reducción visible de residuos en la zona.

## INSTITUCIONES SÓLIDAS Y CONSTRUCCION DE PAZ (ODS 16)

A continuación, una selección de iniciativas de diferentes regiones del mundo que destacan nuestro compromiso para promover la paz, la toma de decisiones éticas, y que intentan contribuir con la construcción de sociedades inclusivas y pacíficas.

## Sesión sobre estoicismo en el Senado Federal de Brasil



El Pleno del Senado de Brasil celebró en septiembre de 2023 una sesión especial para debatir sobre el estoicismo e invitó a Nueva Acrópolis a dar su contribución y mostrar cómo la filosofía estoica podría beneficiar al país en el contexto actual. Durante la actividad, se entregó a los participantes de la mesa un documento con propuestas de cómo los principios estoicos podrían ser aplicados en diferentes áreas de las políticas públicas.

## Charlas a funcionarios gubernamentales "La integridad pública y las decisiones éticas en un mundo complejo" (San Salvador, El Salvador)

El Tribunal de Ética Gubernamental de El Salvador (TEG) invitó a Nueva Acrópolis a impartir charlas en línea por segundo año consecutivo. Estas charlas, dirigidas a altos funcionarios del gobierno y a las comisiones de Ética de diversas instituciones, contaron con unos 500 asistentes. Dicha actividad está directamente relacionada con el ODS 16, ya que fomenta la reflexión sobre la integridad pública y la toma de decisiones éticas, ambas cruciales para construir instituciones sólidas y sociedades justas.

## Convenio de intercambio y voluntariado entre Nueva Acrópolis y el Hospital San Felipe (Honduras)



El establecimiento de acuerdos de cooperación y voluntariado entre organizaciones de la sociedad civil y las instituciones públicas fortalece las sociedades y promueve servicios públicos inclusivos, lo cual se alinea con varios aspectos del ODS 16. El convenio de colaboración entre Nueva Acrópolis Honduras y el Hospital San Felipe (HSF) representa un modelo ejemplar de cooperación social. Esta alianza va más allá de la mera prestación de servicios, fomentando una cultura de empatía y colaboración en la comunidad. Mediante este esfuerzo conjunto, Nueva Acrópolis Honduras y el HSF están mejorando la calidad de vida de los pacientes, ofreciendo soporte crucial a las enfermeras y proporcionando consuelo a las familias afectadas. El impacto de este convenio trasciende la asistencia práctica; está fortaleciendo el tejido social y promoviendo un sentido de comunidad y humanidad. Este ejemplo inspira y recuerda la capacidad de lograr grandes cosas cuando se trabaja unidos por un objetivo común.

## LA OINA Y SUS RELACIONES INSTITUCIONALES ALIANZAS Y COLABORACIONES (ODS 17)

Como hemos visto en este anuario, en la Organización Internacional Nueva Acrópolis (OINA), concebimos las relaciones institucionales no solo como meros enlaces funcionales, sino como un entramado vital de solidaridad y de principios compartidos. Nuestro anuario destaca la importancia de la acción colectiva, celebrando las sinergias creadas con cientos de organizaciones alrededor del mundo que resuenan con nuestro impulso de aportar significativamente al mejoramiento global.

Destacamos alianzas y colaboraciones en torno a nuestros tres Programas Internacionales, tanto en el sector público como en el privado, en el sector académico y con personalidades de alto renombre profesional.

## - FILOSOFÍA -

Durante la celebración del Día Mundial de la Filosofía, realizamos 147 alianzas en 23 países.



## - VOLUNTARIADO -

Durante la Celebración del Día Mundial de la Madre Tierra, se llevaron a cabo 192 alianzas en 44 países.

En el marco del Día Internacional del Voluntariado celebramos el III Congreso Internacional de Voluntariado Humanitario organizado por Nueva Acrópolis Chile. El encuentro contó con destacados profesionales, expertos nacionales e internacionales en las áreas de interés de la convocatoria, quienes compartieron sus experiencias en dos ponencias sobre "Experiencias en Voluntariado Organizado y Voluntariado Espontáneo" y "Experiencia de la sociedad civil: Involucrando a los Ciudadanos".

Participaron 456 personas de 23 países representantes de 33 Instituciones que trabajan en acciones de Voluntariado, 26 de Chile y 7 extranjeras.



## - CULTURA -

Un ejemplo que destacamos este año por su impacto a nivel nacional es la iniciativa "Defensores del Patrimonio Cultural", desarrollada por el Ministerio de Cultura del Perú y de la cual Nueva Acrópolis formó parte movilizándolo a más de 500 voluntarios en 13 ciudades, con lo cual se alcanzó a un público de más de 5.000 personas. Se realizó en alianza con otras 14 organizaciones locales y en coordinación con la Dirección General de Defensa del Patrimonio Cultural desde la Dirección de Participación Ciudadana. Esta iniciativa se dio en coordinación con las Direcciones Desconcentradas de Cultura, museos y proyecto Qhapaq Ñan del Ministerio de Cultura y estuvo dirigida a grupos de personas interesadas en capacitarse para realizar acciones ciudadanas por su legado cultural, material e inmaterial.



Como se puede apreciar, nuestra sección dedicada a las Relaciones Institucionales es un tributo a las alianzas forjadas en el espíritu de unidad y cooperación. Estas colaboraciones son el reflejo de nuestros valores y principios, una manifestación de nuestra convicción de que la solidaridad y el trabajo conjunto son fundamentales para generar un impacto duradero y positivo.

# Nueva Acrópolis en las redes sociales

La presencia de Nueva Acrópolis en las redes sociales muestra la pluralidad de sus asociados, y de los lugares donde actúa, en multitud de cuentas, desde las más jóvenes e informales como TikTok a las más profesionales, como LinkedIn. Esta diversidad de contenidos, idiomas, protagonistas, actividades, etc., se resume en la unidad en los objetivos de nuestra institución, de compromiso para hacer el bien al ser humano y a la Naturaleza, creando una fraternidad universal.



new.acropolis.international

NUEVA ACRÓPOLIS ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL



## NOTICIAS

Actividades más recientes de Nueva Acrópolis alrededor del mundo

## NEWS

Latest New Acropolis activities around the world

[WWW.ACROPOLIS.ORG](http://WWW.ACROPOLIS.ORG)

FILOSOFÍA PARA VIVIR • LIVING PHILOSOPHY



Les gusta a nuevaacropolis.sanfernando y 77 más new.acropolis.international [🇪🇸] Esta semana en Nueva Acrópolis] Cada día en más de 400 escuelas de Nueva Acrópolis alrededor del mundo se promueven muchas y variadas actividades... más

ARISTÓTELES Ana Paula Lebas SENECA

**1 MILHÃO** de inscritos no YouTube

Canal /NovaAcropole

NOVA ACRÓPOLE ORGANIZAÇÃO INTERNACIONAL



## NUEVA ACROPOLIS

@NovaAcropole · 1,36 M de suscriptores · 1,5 K vídeos

NUEVA ACROPOLIS - Organización Internacional presente en más de 50 países desde hac... >

[acropoleplay.com](http://acropoleplay.com) y 4 enlaces más

Suscribirse

Unirme



El compromiso ético de Nueva Acrópolis está alejado de los intereses económicos y de lucro que tanto abundan en las redes sociales, aporta sus contenidos de manera transparente y respetuosa y rechaza la manipulación y el desprecio por la verdad. Nuestro propósito es mostrar de forma fidedigna las actividades realizadas por nuestra Organización y facilitar el contacto con las personas que comparten nuestros ideales y principios en los campos de Filosofía, Cultura y Voluntariado.



# Un año de plasmación de *Universitas* – la propuesta académica de la OINA

En el año 2023 Universitas Estudios Generales hemos tenido el reto de seguir lanzando nuevos cursos y manteniendo la divulgación de los mismos en los diferentes canales de comunicación.

Se han puesto en marcha 3 nuevos cursos y la segunda edición de 6 de los cursos ya conocidos.

**En total 9 cursos.** A saber:

1. **Nutrición Bioenergética:** *Cómo mejorar la vitalidad a través de la alimentación*
2. **Primeros pasos en escritura narrativa**
3. **Ética y Derecho Animal**
4. **La gerontogimnasia y el proceso de envejecimiento**
5. **Huellas de la Arquitectura Sagrada Contemporánea**
6. **Estética aplicada a la fotografía de calle**
7. **Gestão de Conflitos e Comunicação Não Violenta**
8. **Carl G. Jung:** *Claves para el autoconocimiento*
9. **Nuevos paradigmas en las neurociencias**

La plataforma ya suma más de 150 alumnos matriculados, de 27 nacionalidades distintas.

También se ha potenciado la publicación de videos gratuitos en el **canal de YouTube**, sumando ya más de 45 videos publicados con diferentes temáticas como arte, ciencia, arquitectura, psicología y ética.

El canal cuenta con 1337 suscriptores y ha tenido más de 6.500 visualizaciones en el año 2023.

Otra de las novedades del 2023 ha sido la publicación del blog Universitas que cuenta con más de 35 artículos en las diferentes categorías, relacionadas con las ocho áreas de estudio que se ofrecen.

**Los artículos más visitados son:**

- **Arquitectura sagrada en Egipto:**  
*El Templo de Horus en Edfu*
- **El interaccionismo simbólico y la teoría de la comunicación**
- **Las metáforas en los textos literarios**

Para el año 2024 la previsión es de seguir aportando contenido de interés para todo el público, y lanzar **nuevos cursos**, entre los que están previstos:

- **Traducción jurídica del español al inglés:**  
*Conceptos, terminología y estilo de redacción*
- **Inteligencia artificial y Derecho**
- **El nuevo espíritu antropológico:**  
*El ser humano simbólico*
- **Claves terapéuticas del Viaje del Héroe**
- **Filosofía de la Ciencia**

**MANTENTE CONECTADO CON  
UNIVERSITAS A TRAVÉS DE LOS  
DIFERENTES CANALES DIGITALES PARA  
CONOCER MÁS SOBRE LOS  
LANZAMIENTOS Y NUEVOS CONTENIDOS.**



[universitas-eg.org](http://universitas-eg.org)

[instagram.com/universitaseg](https://www.instagram.com/universitaseg)

[youtube.com/@UniversitasEstudiosGenerales](https://www.youtube.com/@UniversitasEstudiosGenerales)

# Declaración de la Asamblea General de 2023

*Celebrada en Roma, Italia*

---

## La Asamblea General de la OINA aprueba:

- 1.** Señalar la aportación que ha realizado la OINA durante 2022 en relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) propuestos por la Organización de las Naciones Unidas, el ODS 4, sobre Educación de Calidad; el ODS 15, sobre la Vida de ecosistemas terrestres; el ODS 16, sobre Paz y Justicia y el ODS 17, sobre alianzas para lograr los objetivos. Reiterando que es fundamental que las actividades a realizar este año se efectúen desde un enfoque humano y pedagógico, que priorice el cambio de conciencia individual y colectiva ante los problemas que enfrenta el mundo.
- 2.** Resaltar las labores de voluntariado que se han llevado a cabo en las distintas sedes de la OINA en el mundo, entre las que se puede destacar la ayuda a los más necesitados, la protección del medio ambiente, la plantación de árboles, la ayuda a los ancianos, la protección a los sin techo, comedores solidarios de los que se benefician personas sin recursos, acciones para proporcionar energía asequible y no contaminante en varios centros rurales de Europa y América y programas de educación para la salud y deportes que mejoran el estilo de vida.
- 3.** Invitar a todas las asociaciones nacionales a continuar la labor de promoción de la Filosofía. En particular, resaltar la continuidad en la labor realizada desde hace más de 15 años en torno al Día Mundial de la Filosofía a iniciativa de la UNESCO, celebración que une los esfuerzos de casi 500 sedes de Nueva Acrópolis. Nos hacemos eco del mensaje de la directora general de dicho organismo, con motivo de la celebración de dicho día mundial en 2022, al señalar que: "frente a la magnitud de los desafíos contemporáneos, es nuestra propia concepción de la humanidad la que debe ser reexaminada, considerando de forma abierta todos los puntos de vista, en particular, en este Decenio Internacional de las Lenguas Indígenas, lo que las filosofías indígenas pueden hacer para cambiar nuestra manera de ver el mundo, así como nuestra forma de vivir en él".
- 4.** Insistir a todas las asociaciones en su activa participación en la conmemoración del Día de la Madre Tierra que se celebra en todo el mundo el 22 de abril. La Asamblea General de la OINA recomienda la realización de actividades que fomenten y valoren la protección de nuestro planeta.
- 5.** Reafirmar nuestra convicción de que la filosofía y el acceso al conocimiento no sólo deben ser teóricos, sino que deben tener un sentido práctico. En este sentido es necesario destacar, la labor formativa realizada a todos aquellos seres humanos que se acercan a nuestras asociaciones mediante nuestra fórmula pedagógica que fomenta la filosofía, la cultura y el voluntariado. Una educación que prioriza el respeto hacia los otros, como una señal de verdadera convivencia que nos haga a todos más humanos y más tolerantes.
- 6.** La Asamblea General ha valorado positivamente la disponibilidad de los voluntarios de la OINA para acudir a lugares devastados, colaborando en las labores de búsqueda y rescate junto con organizaciones públicas y privadas, como ha ocurrido en el caso de los terremotos que han asolado extensas áreas. Equipos bien entrenados y especializados se han sumado a los voluntarios de numerosos países, aportando su buena voluntad y experiencia.



# Nueva Acrópolis en el mundo

## **ALBANIA**

Thanas Ziko, Vila 86, TIRANA  
[www.akropoliri.al](http://www.akropoliri.al)

## **ALEMANIA**

Schwanthalerstrasse 91 80336, MÚNICH  
[www.neueakropolis.de](http://www.neueakropolis.de)

## **ARGENTINA**

Amenábar, 863, C1426AJM, BUENOS AIRES  
--  
Juan Antonio Lavalleja 995, barrio Cofico,  
CP 5000, CÓRDOBA  
[www.nueva-acropolis.org.ar](http://www.nueva-acropolis.org.ar)

## **AUSTRALIA**

20 Nelson Street, Balaclava, MELBOURNE 3183 Vic  
[www.akropolis.org.au](http://www.akropolis.org.au)

## **AUSTRIA**

Münzgrabenstrasse 103 8010, GRAZ  
[www.neueakropolis.at](http://www.neueakropolis.at)

## **BÉLGICA**

Rue Trieu de la Bouve 2, 7387, FAYT-LE-FRANC  
[www.nouvelle-acropole.be](http://www.nouvelle-acropole.be)

## **BOLIVIA**

Potosí 462, SANTA CRUZ DE LA SIERRA  
[www.akropolis.org.bo](http://www.akropolis.org.bo)

## **BOSNIA Y HERZEGOVINA**

Valtera Perica, 9, SARAJEVO  
[www.nova-akropola.ba](http://www.nova-akropola.ba)

## **BRASIL**

SHIN CA 09 Lote 18, Bairro: Lago Norte, BRASILIA  
CEP 71503-509  
--  
Estrada de Santa Barbara, 957 - São Francisco  
Xavier, SÃO JOSÉ DOS CAMPOS/SP  
[www.acropole.org.br](http://www.acropole.org.br)

## **BULGARIA**

Gen. Gurko, 38 1000, SOFIA  
[www.akropol.bg](http://www.akropol.bg)

## **CANADÁ**

6768 Rue Saint Denis, MONTREAL (QC) H2S 2S2  
[www.nouvelleacropole.ca](http://www.nouvelleacropole.ca)

## **CHILE**

Av. Vicuña Mackenna, 76, Providencia, SANTIAGO  
[www.nueva-acropolis.cl](http://www.nueva-acropolis.cl)

## **CHIPRE**

Oreiadon 8, Strovolos, NICOSIA  
[www.nea-acropoli.org.cy](http://www.nea-acropoli.org.cy)

## **COLOMBIA**

Cl. 70 A No 11 - 48, SANTA FE DE BOGOTÁ D.E.  
--  
Carrera 77A No 49A18, Barrio Estadio, MEDELLÍN  
[www.akropoliscolombia.org](http://www.akropoliscolombia.org)

## **COSTA RICA**

Barrio Escalante, diagonal al Hotel 1492,  
SAN JOSÉ DE COSTA RICA  
[www.akropoliscr.org](http://www.akropoliscr.org)

## **CROACIA**

Ilica 36 10000, ZAGREB  
[www.nova-akropola.hr](http://www.nova-akropola.hr)

## **DINAMARCA**

Kompagnistræde 32 A 1208, COPENHAGUE  
[www.nyakropolis.dk](http://www.nyakropolis.dk)

## **ECUADOR**

Calle El Tiempo, 39, QUITO  
[www.akropolisecuador.org](http://www.akropolisecuador.org)

## **EE.UU.**

P.O. Box 37215 RALEIGH, North Carolina 27627  
--

2000 Massachusetts Ave, BOSTON -  
Cambridge, Massachusetts 02140  
--

529 S Euclid ave, PASADENA, CA 91101  
--

4001 N. Ravenswood, unit 204b,  
CHICAGO, Illinois 60640  
[www.newacropolisusa.org](http://www.newacropolisusa.org)

## **EL SALVADOR**

Avenida La Floresta No 21, Colonia San Mateo,  
SAN SALVADOR  
[www.akropolis.org.sv](http://www.akropolis.org.sv)

## **ESLOVAQUIA**

Osadná 15, 831 03, BRATISLAVA  
[www.akropolis.sk](http://www.akropolis.sk)

## **ESLOVENIA**

Wolfova 8, 1000, LJUBLJANA  
[www.akropola.org](http://www.akropola.org)

## **ESPAÑA**

Pizarro, 19 bajo dcha., 28004, MADRID  
[www.nueva-acropolis.es](http://www.nueva-acropolis.es)

## **FRANCIA**

48, rue du Fer à Moulin, 75005, PARIS  
[www.nouvelle-acropole.fr](http://www.nouvelle-acropole.fr)

## **GRECIA**

Agiou Meletiou, 29, Kipseli, ATENAS  
[www.nea-acropoli.gr](http://www.nea-acropoli.gr)

## **GUATEMALA**

20 Calle 10-96, Zona 10, CIUDAD DE GUATEMALA  
[www.nuevaacropolis.org.gt](http://www.nuevaacropolis.org.gt)

## **HONDURAS**

Col. Florencia Sur, Ave. Los Pinos y 2.ª Calle,  
No. 4101, calle atrás de Kinder Happy Faces,  
TEGUCIGALPA  
[www.akropolishonduras.org](http://www.akropolishonduras.org)

## **HUNGRÍA**

1085 BUDAPEST - Rigó u. 6-8  
[www.ujakropolisz.hu](http://www.ujakropolisz.hu)

## **INDIA**

Appartment A-0, Ground Floor,  
Connaught Mansions, S.B.S. Road, Colaba,  
MUMBAI, MAHARASHTRA  
--

3017, 12th 'B' Main Road, HAL 2nd Stage,  
Indira Nagar, BANGALORE, 560008 Karnataka  
[www.akropolis.org.in](http://www.akropolis.org.in)

## **IRLANDA**

43, Lower Rathmines Road, DUBLIN 6  
[www.akropolis.ie](http://www.akropolis.ie)

## **ISRAEL**

Salomon 7, 6602301, TEL-AVIV  
[www.newacropolis.org.il](http://www.newacropolis.org.il)

## **ITALIA**

Piazza Meucci, 23, 00146, ROMA  
[www.nuovaacropoli.it](http://www.nuovaacropoli.it)

## **JAPÓN**

Daimachi 8-14, Bay City Takigawa 901  
Kanagawa-ku, Yokohama-shi, Kanagawa-ken  
[www.akropolis.jp](http://www.akropolis.jp)

## **KAZAJISTÁN**

Zhybek Zholy 64, of. 707 Tel: 007 747 582-64-98  
ALMATY, KAZAJISTÁN

## **MÉXICO**

Zempoala 570, Colonia Letrán del Valle Alcaldía  
Benito Juárez, CP 03650, CIUDAD DE MÉXICO  
[www.akropolis.org.mx](http://www.akropolis.org.mx)

## **PANAMÁ**

Calle Otilia de Tejeira, Edificio Le Blue,  
4to nivel Oficina 4D El Carmen,  
CIUDAD DE PANAMÁ  
[www.akropolis.org.pa](http://www.akropolis.org.pa)

## **PARAGUAY**

Calle Dr. Telmo Aquino Aquino 3869,  
casi Chaco Boreal CP 1580  
Barrio Mburicaó, ASUNCIÓN - CENTRAL  
[www.akropolisparaguay.org](http://www.akropolisparaguay.org)

## **PERÚ**

Av. Javier Prado Este 465, San Isidro, LIMA 27  
[www.akropolisperu.org](http://www.akropolisperu.org)

## **POLONIA**

Ul Zygmuntka Glogera 3/1 - 02-051,  
WARZAWA - STARA OCHOTA  
[www.akropolis.edu.pl](http://www.akropolis.edu.pl)

## **PORTUGAL**

Circular Sul do Bairro da Encarnação 35-C  
1800-135, LISBOA  
[www.nova-acropole.pt](http://www.nova-acropole.pt)

## **REINO UNIDO**

19 Compton Terrace, LONDON N1 2UN  
[www.newacropolisuk.org](http://www.newacropolisuk.org)

## **REPÚBLICA CHECA**

Varsavská 19, 12000 PRAHA 2  
[www.akropolis.cz](http://www.akropolis.cz)

## **REPÚBLICA DE MOLDAVIA**

Armenească, no. 81/7 CHISINĂU  
Tel.: +373 (022) 028342  
[www.new-acropolis.md](http://www.new-acropolis.md)

## **REPÚBLICA DOMINICANA**

Calle la Lira # 22 A  
El Vergel - Ensanche Esperilla, SANTO DOMINGO  
[www.akropolis.org.do](http://www.akropolis.org.do)

## **REPÚBLICA SERBIA**

Brankova 24 - 11000, BELGRADO  
[www.nova-akropola.rs](http://www.nova-akropola.rs)

## **RUMANÍA**

General Atanasie Demosthene no. 7, Sector 5,  
BUCAREST  
[www.noua-acropola.ro](http://www.noua-acropola.ro)

## **RUSIA**

Bolshoi Sukharevskiy pereulok, Dom 16  
127051, MOSCOW  
--

Naberezhnaya reki Moyki, dom 112B  
190121, SAN PETERSBURGO  
--

Ulitsa Shevchenko, 20  
620075, EKATERINBURGO  
[www.akropolis.org.ru](http://www.akropolis.org.ru)

## **SUDÁFRICA**

467 Jan Smuts Ave, Blairstown  
RANDBURG, Gauteng 2194  
[www.newacropolis.org.za](http://www.newacropolis.org.za)

## **SUIZA**

Avenue de Tivoli, 19 b 1007, LAUSANNE  
[www.nouvelle-acropole.ch](http://www.nouvelle-acropole.ch)

## **TAIWÁN**

2nd floor, No. 3, Lane 94, Section 3,  
Xinsheng South Road, Daan District, TAIPEI CITY  
[www.akropolis.org.tw](http://www.akropolis.org.tw)

## **UCRANIA**

Shcherbakivskogo Str. 9a, KYIV 03062  
[www.newacropolis.org.ua](http://www.newacropolis.org.ua)

## **URUGUAY**

Luis Franzini 844, 11300, MONTEVIDEO  
[www.akropolis.org.uy](http://www.akropolis.org.uy)

## **VENEZUELA**

Avenida Las Américas. Pasos arriba del CC Plaza  
Mayor Edificio Editorial Casa Blanca #1-18, MÉRIDA  
[www.nueva-acropolisvenezuela.org](http://www.nueva-acropolisvenezuela.org)

# FILOSOFÍA PARA VIVIR

20  
24

---

ANUARIO



[acropolis.org](http://acropolis.org)



[@new.acropolis.international](https://www.instagram.com/new.acropolis.international)



[@NuevaAcropolisInt](https://www.youtube.com/@NuevaAcropolisInt)